



« Cynisme moral et Politique »

Description

J'accuse Vladimir Poutine d'avoir envahi l'Ukraine, et ainsi contraint des millions d'ukrainiens à souffrir de froid et de faim, à subir des bombardements incessants, entraînant des morts et blessés par centaines.

J'accuse le président Biden et son administration d'être à l'origine de ce désastre, en ayant incité l'Ukraine à rejoindre l'OTAN, afin de pouvoir installer des bases de missiles aux frontières de la Russie.

J'accuse l'OTAN d'accroître les tensions, tout en faisant croire aux pays européens membres de l'OTAN que les Etats Unis pourraient intervenir en Europe le cas échéant.

J'accuse le président Macron et le chancelier Scholz de n'intervenir auprès de Poutine que pour relayer le discours américain, car ni l'un ni l'autre n'ont la stature de médiateurs, puisqu'ils sont partie prenante à ce conflit.

J'accuse monsieur Macron et madame Merkel d'avoir laissé se dégrader la situation depuis 2004, alors qu'ils étaient signataires des accords de Minsk, et qu'ils n'ont jamais insisté pour qu'ils se concrétisent.

J'accuse madame Von der Leyen de sortir de son rôle, de s'attribuer des compétences que l'Union Européenne n'a pas, en voulant financer à hauteur de plus de 400 millions d'euros des armements pour l'Ukraine.

J'accuse les « va- t- en guerre », comme Bruno Le Maire, de provoquer l'une des parties en parlant d'un « effondrement économique total » de la Russie.

J'accuse les médias européens, en particulier les médias français, de ne reprendre que servilement la thèse américaine des « bons » contre les « méchants », sans qu'une moindre nuance de contradiction ou de vérification soit apportée.

Un tir nucléaire de la part d'un fou et c'est la fin du monde...

Chanoine

Categorie

1. Économie

date créée

8 mars 2022